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INIZIATIVA PARLAMENTARE  
 
presentata nella forma generica da Cleto Ferrari per la modifica della legge sulla caccia 
 
del 21 febbraio 2006 
 
Con la presente iniziativa si chiede di modificare la legge sulla caccia dell'11 dicembre 1990 
inserendo un nuovo articolo che regolamenti l’utilizzo di ungulati commestibili recuperati 
dall’Ufficio della caccia.  
Gli animali selvatici, in particolare ungulati commestibili recuperati o abbattuti da 
guardiacaccia, si ritiene siano da mettere a disposizione di organizzazioni e associazioni senza 
scopo di lucro e che si impegnano a fornire a persone povere pasti e alimenti. 
L’attuale legislazione non dà indicazioni in merito all’utilizzo di animali commestibili. 
Sicuramente c’è una prassi che però non è organizzata e trasparente. La proposta dovrebbe 
avere il pregio di dare da un lato una chiara, solidale e trasparente regolamentazione e 
dall’altro di separare totalmente l’impatto commerciale dell’inserimento nel mercato di 
quantitativi di carne di selvatici, senza influenzarlo. 
Non dobbiamo dimenticare che la recente modifica dell’art. 34 della legge sulla caccia assegna 
volutamente un nuovo ruolo, a nostro modo di vedere importante, al Consiglio di Stato tramite 
l’Ufficio della caccia nell’eliminare animali viziosi. Per questo motivo in un futuro non lontano 
potremmo essere confrontati ad una crescita importante di animali selvatici disponibili a scopi 
alimentari. Ma già solo l’importante e costante aumento delle popolazioni d’ungulati sul nostro 
territorio porta a numerosi incidenti stradali con spesso il recupero di questi animali d’ottima 
qualità alimentare. 
Assegnare carne ineccepibile dal lato igienico sanitario a chi caduto in povertà non ha i mezzi 
per consumare normalmente dei pasti, oltre ad essere un atto importante di solidarietà, non ha 
alcun influsso sul mercato della carne di selvatici: essendo un’operazione neutra dal lato 
commerciale ed appoggiandosi su strutture già esistenti (associazioni ed organizzazioni create 
appositamente) non comporta costi di recupero. 
Chiaramente a scopo di trasparenza sarebbe utile anche un rendiconto di queste 
assegnazioni.  
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